

KALENDER-AKTION**Lionsclub
überreicht
Spenden**

Jeweils über 8000 Euro hoch sind die Spenden, die jetzt Vertreter des Lionsclub Neheim-Hüsten (vorne rechts Kalenderbeauftragter Hubertus Kaiser) an das Kinderheim Marienfrieden in Hüsten, an die Arnsberger Tafel und die Sprachförderung der internationalen Arbeitsgruppe in Neheim überreichten. Das Geld stammt aus dem Verkaufserlös der Weihnachtskalender-Aktion 2017 des Lionsclub. Die Gewinnnummern der Lionskalender wurden in der Adventszeit täglich auf dieser Seite veröffentlicht. FOTO: TED JONES

